

Fédération des Yvelines  
Contact : 06 61 89 07 66

**ASSEMBLÉE OUVERTE DU PARTI DES TRAVAILLEURS  
MERCREDI 19 JUIN**

**à 19 heures Espace Gérard Philippe 83 rue Aristide Briand  
78 Les Mureaux**

**L'extrême droite ne doit pas passer.  
Macron doit être chassé. Unité ouvrière !  
Pas un sou, pas une arme, pas un homme pour la guerre !**

L'ombre d'un gouvernement de cohabitation Macron-Bardella-Ciotti plane, menaçante, sur le pays.

L'effondrement de la liste Macron, c'est le rejet massif de sa politique,

Des milliers de manifestants se sont rassemblés contre le Rassemblement national, mais aussi contre Macron et sa politique. Dans de nombreux secteurs professionnels, les travailleurs ont considéré que le moment était venu de formuler les revendications et d'aller les chercher.

Il est indispensable d'ouvrir la perspective d'une véritable rupture, d'ouvrir la perspective d'un véritable gouvernement de rupture ouvrière avec la politique de Macron.

La rupture avec la logique de guerre. Pas un sou, pas une arme, pas un homme pour la guerre en Ukraine ! », L'arrêt des fournitures d'armes et de toutes les relations avec Israël, coupable de génocide. La rupture avec la logique de l'Union européenne l'abrogation des contre-réformes qui saignent toujours plus l'ouvrier : celles de l'assurance chômage, des retraites, de la Sécurité sociale, et l'annulation des augmentations des tarifs de l'énergie.

La rupture, avec la V<sup>e</sup> République, rompre avec la politique de Macron ne pourra pas passer par une cohabitation avec lui.

C'est le mouvement des masses, tel qu'il a commencé à s'engager – plus que les combinaisons d'appareils et les combinaisons gouvernementales – qui dénouera la situation.

Qu'il s'agisse d'empêcher l'avènement d'un gouvernement d'extrême droite ou d'imposer le gouvernement de la rupture ouvrière, la classe ouvrière et la jeunesse unies ont entre les mains les clés de la situation. Une nouvelle étape s'est ouverte. Elle est lourde de grands dangers. Elle est aussi porteuse d'immenses possibilités.

Plus que jamais, l'émancipation des travailleurs sera l'œuvre des travailleurs eux-mêmes.